



**Liebe Schülerinnen und Schüler des  
Walter-Eucken-Gymnasiums und  
der Kaufmännischen Schulen I**

**In Namen der Kinder und Jugendlichen des  
Kinderheimes Neve Hanna in Kiryat Gat, Israel, möchten wir uns  
ganz herzlichst für Eure tolle Spendenaktion bedanken!**

**Neve Hanna ist das Zuhause von jüdischen und muslimisch-  
beduinischen Kindern aus Familien, die es schwer haben, sich alleine  
um sie zu kümmern. Neve Hanna ist ihr warmherziges Zuhause und  
zudem eine gemeinsam gelebte Oase des Friedens.**

**Eure Spende hat dazu beigetragen, dass wir eine in unserem Streichzoo  
umgesetzte Nachmittagsaktivität  
unser jüdisch-arabischen Begegnungsprojektes  
mit viel Spaß und Spiel – und natürlich auch Leckereien –  
fördern konnten.**

**Ihr habt vielen Kindern eine Freude bereitet!  
Danke – Toda – Shukran!**

